

Nama Sekolah	: SMP ST. BELLARMINUS	Kelas	: IX
Alamat	: Jl. Tegalsari VIII / 26 Semarang	Semester	: I
Nama Peserta Didik	: Rizalia Ika Priyatiningsih	Tahun Pelajaran	: 2020 / 2021
NIS/NISN	: 3459 / 0066354986		

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. SIKAP

1. SIKAP SPIRITUAL :

Selalu berdoa sebelum dan sesudah beraktivitas, menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa.

2. SIKAP SOSIAL :

Sudah jujur, dan sikap Disiplin, Tanggung jawab, Toleran, Gotongroyong, Santun, Percaya Diri, nilai meningkat

Nama Sekolah	SMP ST. BELLARMINUS	Kelas	IX
Alamat	Jl. Teguhan VIII / 26 Semarang	Semester	I
Nama Peserta Didik	Rosalita Ika Priyansingih	Tahun Pelajaran	2020 / 2021
NIS/NISN	5439 / 0066334986		

B. PENGETAHUAN
Kriteria Ketuntasan Minimal (KKM) = 70

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan		Deskripsi
		Nilai	Predikat	
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	71	C	Kompetensi Pengetahuan sangat baik; sangat menguasai materi memahami tentang Allah yang senantiasa berusaha menyelaraskan semua orang yang ditanggapi dengan beriman dan beragama, memahami praktik hidup beriman kristiani dalam Gereja Katolik, memahami ajaran Gereja dan Kitab Suci tentang hak dan kewajiban umat beriman kristiani,
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	71	C	Kompetensi Pengetahuan baik; sangat menguasai materi 3.1 Membedakan antara peristiwa dan dinamika yang terjadi di masyarakat dengan praktik ideal Pancasila sebagai Dasar Negara dan pandangan hidup bangsa, 3.2 Memahami lentera tentang bentuk dan kedaulatan negara sesuai Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia tahun 1945
3	Bahasa Indonesia	65	D	Kompetensi Pengetahuan baik; sangat menguasai materi Mengidentifikasi teks pidato persuasif, Mengidentifikasi teks tanggapan, menguasai materi Mengidentifikasi teks cerpen,
4	Matematika	71	C	Kompetensi Pengetahuan baik; menguasai materi Perpangkatan dan Bentuk Akar, Persemaan Kuadrat, Fungsi Kuadrat, Diskriminan, Transformasi Geometri,
5	Ilmu Pengetahuan Alam	72	C	Kompetensi Pengetahuan sangat baik; sangat menguasai materi Sistem reproduksi pada manusia, menguasai materi sistem perkembangbiakan pada tumbuhan dan hewan, konsep pewarisan sifat, konsep listrik statis, konsep listrik dinamis,
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	67	D	Kompetensi Pengetahuan sangat baik; sangat menguasai materi 3.1 Menelaah perubahan keruangan dan interaksi antarwilayah negara-negara Asia dan benua lainnya yang diakibatkan faktor alam, manusia dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan kehidupan manusia dalam ekonomi, sosial, pendidikan dan politik, 3.2 Menganalisis perubahan kehidupan sosial budaya bangsa Indonesia dalam menghadapi arus globalisasi untuk memperkuat kehidupan kebangsaan.,

7	Bahasa Inggris	71	C	Kompetensi Pengetahuan baik; menguasai materi Ungkapan harapan, doa, ucapan selamat atas keberhasilan, Procedure teks, Fairy tales.
Kelompok B				
1	Seni Budaya	68	D	Kompetensi Pengetahuan sangat baik; sangat menguasai materi 3.2 Memahami prosedur berkarya seni potong dengan berbagai bahan dan teknik . 3.3 Memahami teknik pengeringan sementara metode dan ritme lagu dalam bentuk vokal solo / tunggal . 4.1 Mempertunjukkan gerak tari kreasi berdasarkan unsur pendukung tari . 3.1 Memahami konsep , teknik dan prosedur dasar seni peran sesuai kaidah pemeranan drama musikal dan atau operet .
2	Pendidikan Jurnalis dan Kesehatan	71	C	Kompetensi Pengetahuan sangat baik; sangat menguasai materi Memahami kombinasi gerak spesifik dalam berbagai permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional *) , Memahami/menirakan gerak spesifik johan, lari, lompat, dan lempar dalam berbagai permainan sederhana dan atau tradisional *) , menguasai materi Memahami variasi dan kombinasi gerak spesifik dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional.
3	Prakarya	71	C	Kompetensi Pengetahuan baik; menguasai materi 3.1 Memahami pengetahuan tentang jenis, sifat, karakter, dan teknik pengolahan serat dan tekstil, 3.2 Memahami pengetahuan tentang prinsip perancangan, pembuatan, dan penyajian produk ketajinan dari bahan serat dan tekstil yang kreatif dan inovatif, 3.1 Memahami komoditas tanaman sayuran yang dapat dikembangkan sesuai kebutuhan wilayah setempat, 3.1 Memahami rancangan pembuatan, penyajian dan pengetahuan bahan pangan buah segar menjadi makanan dan minuman yang ada di wilayah setempat,
4	Bahasa Jawa	75	C	Kompetensi Pengetahuan sangat baik; sangat menguasai materi kesustraan, budi pekerti, kesenian , upacara adat jawa,

Nama Sekolah	SMP ST. BELLARMINUS	Kelas	IX
Alamat	B. Tegalsari VIII / 26 Semarang	Semester	I
Nama Peserta Didik	Rosalia Ika Priyaningsih	Tahun Pelajaran	2020 / 2021
NIS/NISN	5439 / 0066354086		

C. KETRAMPILAN

Kriteria Ketuntasan Minimal (KKM) = 70

No	Mata Pelajaran	Ketrampilan		
		Nilai	Predika	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	71	C	Secara umum keterampilan baik; terampil pada praktik Kerja kelompok , diskusi dan presentasi, produk Membuat Doa, proyek Membuat Kliping, portofolio Ramadial.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	72	C	Secara umum keterampilan baik; terampil pada praktik Kerja kelompok , diskusi dan presentasi, produk Replika kebudayaan Indonesia, proyek Perarranan dan penetapan Pancasila sebagai Dasar Negara, portofolio Kumpulan tugas.
3	Bahasa Indonesia	70	D	Secara umum keterampilan baik; Sangat terampil pada produk Menulis cerpen, terampil pada praktik Kerja kelompok , produk Membuat teks pidato, proyek Menyimpulkan unsur-unsur peribahasa karya sastra dengan bukti pendukung dari cerpen, portofolio Kumpulan tugas.
4	Matematika	70	D	Secara umum keterampilan baik; terampil pada praktik diskusi dan presentasi, produk Menggambar Grafik Fungsi Kuadrat, proyek Dilatasi, portofolio .
5	Ilmu Pengetahuan Alam	72	C	Secara umum keterampilan sangat baik; Sangat terampil pada praktik Rangkaian listrik seri, produk Mengetahui kelainan organ reproduksi manusia, proyek interaksi antara dua benda bermuatan listrik, portofolio Persilangan monohibrid dan dihibrid, produk permpuan, proyek .
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	D	Secara umum keterampilan baik; Sangat terampil pada praktik Kerja kelompok , terampil pada praktik diskusi dan presentasi, produk Membuat miniature Domes dari bahan lunak, proyek Membuat pakisan adat dari salah satu negara di dunia, portofolio Kliping.
7	Bahasa Inggris	71	C	Secara umum keterampilan baik; terampil pada praktik Mengungkapkan harapan, doa, produk Membuat kartu ucapan selamat atau keberhasilan, proyek Menulis teks fairy . portofolio Kumpulan tugas.

Kelompok B				
1	Seni Budaya	73	C	Secara umum keterampilan sangat baik; Sangat terampil pada praktik Menyanyikan Lagu Daerah secara Solo / Tunggal, Memeragakan Tari Krasi , produk Membuat Karya Seni Patung , proyek Memeragakan gerak Pantomime , portofolio Kliping Tari Krasi , terampil pada produk Menggambar bentuk model bebas.
2	Pendidikan Jaman dan Kesehatan	71	C	Secara umum keterampilan baik; terampil pada praktik Kerja kelompok , diskusi dan presentasi, produk pasing , service, proyek membuat kliping, portofolio kumpulan tugas.
3	Prakarya	72	B	Secara umum keterampilan baik; terampil pada praktik Kerja kelompok , diskusi dan presentasi, produk Aneka produk olahan dari buah dan sayuran, proyek Proyek dan bahan dasar serat alami, portofolio Kumpulan Tugas.
4	Bahasa Jawa	81	B	Secara umum keterampilan sangat baik; Sangat terampil pada praktik nyimak cerita, produk serbang, proyek sandiwara, portofolio nulis karangan.

